

Grave accidente en colegio de Quilpué: profesora resultó con tres fracturas tras la caída de un pesado portón de hierro

La noticia fue lamentada por el presidente del Colegio de Profesores, Mario Aguilar, quien señaló que "en el Coggzai de Quilpué ocurrió un hecho gravísimo, un pesadísimo portón de hierro, de más de 200 kilos, cayó sobre una profesora que lo estaba abriendo para la salida de niños y niñas".

A ello agregó que "la profesora quedó con graves lesiones, incluyendo tres fracturas en su cadera. Esto es inaceptable e inaudito. La profesora, junto con otra colega, estaban despachando niños a través de esa salida y el portón simplemente cedió porque estaba en pésimas condiciones, y cayó sobre ella".

Para el presidente del gremio, lo ocurrido pudo ser peor: "Lamentablemente cayó sobre nuestra colega, pero esto pudo ser mucho peor. Imagínese hubiese caído sobre niños pequeños o niñas pequeñas que estaban circulando en ese momento por el lugar".

A su juicio, este grave accidente



El accidente se registró en el colegio Guardiamarina Guillermo Zañartu Irigoyen (Coggzai) de Quilpué luego que la docente abriera el portón para la salida de los alumnos.

refleja "una negligencia enorme y esto también es un reflejo de cómo está nuestra educación en Chile".

"Yo denuncié a las negligentes autoridades de la comuna de Quilpué, pero también denuncié a un sistema, a un Estado de Chile, que tiene abandonada la educación, que no se ha hecho lo suficiente respecto a infraestructura", sentenció Aguilar.